

Bergwerksweihnacht 2010

Erstmals unterstützten wir heuer am 04. Dezember den Förderverein Maffespiele Auerbach e.V. bei der Durchführung der Bergwerksweihnacht und übernahmen ab 13.00 Uhr bis zum Veranstaltungsende den Kassendienst am Eingang Ost. Dafür nochmal ein Dankeschön an die Helfer.



Der CSU Ortsverband Auerbach wünscht allen seinen Mitgliedern ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, neues Jahr!

Helmut Zerreis
Ortsvorsitzender

Nürnberger Christkindlesmarkt



So lautete am 16. Dezember das Ziel der JU. Bereits zum dritten Mal besuchte die JU Auerbach gemeinsam den Christkindlesmarkt in Nürnberg und genoss sichtlich das besondere Flair der Nürnberger Attraktion. Auch im nächsten Jahr ist eine Wiederholung geplant.

Feldpost aus Faizabad!

Grüße aus dem weit entfernten Afghanistan kamen per Feldpost von Karina Müller.

Sie arbeitet momentan in der Bundeswehrverwaltung im Lager Faizabad. Dort ist es derzeit sonnig und mit 16° am Tag und -5° in der Nacht angenehmer als hierzulande.

Im Januar wird aber auch dort der Winter mit -25° erwartet. Das Lager befindet sich auf 1200m Höhe und ist umringt von Bergen. Bäume und Gras sind kaum vorhanden, da es sich um eine sehr sandige Gegend handelt. Karina muss noch bis zum 26.03.2011 in Afghanistan bleiben. Wir wünschen ihr deshalb ein Frohes Fest, ein gutes, neues Jahr und eine gesunde Heimkehr im März!



Bild Karina Müller

